
御前崎エコクラブ
会長 山本貴美枝

昨
年
は
、
各
地
で
自
然
災
害
が
発
生
し
環
境
問
題
を
改
め
て
考

え
ず
に
は
い
ら
れ
な
い
年
で
し
た
。
環
境
問
題
を
考
え
る
会
と
し

て
エ
コ
ク
ラ
ブ
が
発
足
し
て
今
年
は
十
八
年
目
を
迎
え
ま
す
。

今
後
も
多
く
の
方
と
の
出
会
い
を
糧
に
、
エ
コ
パ
ー
ク
を
里
海
と

し
て
貴
重
な
公
園
と
な
る
よ
う
支
え
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

本
年
も
、
皆
様
の
一
層
の
ご
支
援
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し

ま
す
。

平
成
二
十
七
年
一
月

昨年の正月に、インドネシアからの研修生（かつお一本釣り）が植栽してく
れたマツバギクが御前崎の空っ風をものともせず綺麗に咲きました。
国際親善の美しい形を表現しているようで嬉しい花壇です。

今年も素敵な出会いがある事を期待しています。

園内からコンテナ
クレーン・富士山・
自動車運搬船を望

む。


